

## 5ª edición del Parlamento Europeo de Empresas

# Competencias, comercio internacional y futuro de Europa centrarán el debate en el Parlamento Europeo de Empresas

Nota de prensa

- La delegación empresarial española estará liderada por el presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet
- Jean-Claude Juncker, Antonio Tajani y Michel Barnier, principal negociador del Reino Unido con la UE, intervienen en el acto de apertura

**Madrid, 8/10/18.** La escasez de mano de obra cualificada, la situación actual del comercio internacional-proteccionismo y la negociación de acuerdos comerciales e inversión con terceros países-y el futuro de Europa son los temas elegidos por empresarios europeos para debatir en el Parlamento Europeo de Empresas que se celebra el próximo 10 de octubre.

Más de 800 empresarios de 45 países europeos se darán cita el hemiciclo del Parlamento Europeo en Bruselas para renovar su compromiso con el proyecto europeo y elevar a los legisladores comunitarios su opinión sobre las políticas que afectan directamente a la actividad empresarial. La delegación española está compuesta por 54 empresas y estará liderada por el presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet.

### **Coordinación de las políticas educativas**

La escasez de personal cualificado es una de las cuestiones que más preocupan actualmente a los empresarios. La digitalización, así como los cambios demográficos y socioeconómicos han cambiado sustancialmente los perfiles que demanda el tejido productivo. Este desafío, crucial para la competitividad de la Unión Europea, requiere una respuesta global y efectiva de legisladores, educadores, empresarios y trabajadores. Aunque la política educativa sigue estando en manos de los Estados miembros, los empresarios requieren un enfoque coordinado a nivel de la UE para promover soluciones eficaces, mejorar la movilidad, integrar a los inmigrantes y luchar contra el desempleo juvenil.

### **Maximizar las medidas de apoyo al comercio internacional**

La Unión Europea negocia acuerdos de comercio e inversión multilaterales con una posición fuerte en las mesas de negociación comercial al representar los intereses del mercado único más grande del mundo. Estas negociaciones, como las que se están llevando a cabo con Mercosur o Australia, son cruciales para la competitividad europea, ya que el 90% del crecimiento mundial en los próximos 10-15 años tendrá lugar fuera de la Unión Europea con casi 30 millones de empleos dependientes de las exportaciones de la UE.

Para maximizar este potencial, las empresas necesitan medidas y políticas de la UE más coherentes con el comercio internacional actual. Éstas deberían complementar las medidas que llevan a cabo los distintos Estados miembros, así como el sector privado a través de una estrategia coordinada y comprensiva de la Diplomacia Económica Europea.

### **Futuro de la UE: mercado único y economía sólida y estable**

El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, presentó el año pasado cinco escenarios sobre cómo podría evolucionar la UE, con el objetivo de comenzar una reflexión sobre la dirección futura de Europa. Estos escenarios se centran en el Mercado Único, en una Europa a velocidades múltiples y una integración más profunda.

El referéndum en el Reino Unido fue un catalizador importante para esta reflexión y el impacto de la votación del Brexit aparentemente fortaleció el apoyo del resto de los Estados miembros a la UE. Las opiniones sobre cuál es el mejor camino varían considerablemente y el debate culminará en una cumbre de Jefes de Estado en Sibiu, Rumania, en mayo de 2019. Las cámaras de comercio, a través de EUROCHAMBRES, han subrayado la necesidad de una UE que esté basada en un mercado único y una economía sólida, estable y predecible, como se refleja en su 'Declaración de Derechos Empresariales de abril de 2018.

El Parlamento Europeo de Empresas está organizada por Eurochambres, la asociación de Cámaras de Comercio europeas, la Cámara de Comercio de España y el Parlamento Europeo. En esta quinta edición contará con las intervenciones de los presidentes de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, del Parlamento Europeo, Antonio Tajani, y el negociador principal de la Unión Europea del Grupo de trabajo para la aplicación del artículo 50 con el Reino Unido, Michel Barnier.

### **Encuentro con los eurodiputados españoles**

Antes del inicio del Parlamento Europeo de Empresas, la delegación empresarial española será recibida en la Embajada de España en Bélgica y mantendrá un desayuno de trabajo con eurodiputados españoles, con el fin de propiciar un acercamiento entre la comunidad empresarial y los legisladores europeos.

El objetivo es propiciar un intercambio de opiniones sobre políticas y programas comunitarios de interés para las empresas. Asimismo, la delegación pretende poner en valor el papel de España en la escena comunitaria como cuarta potencia de la Unión Europea.



#### **Más información:**

**Cámara de Comercio de España**

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 09

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

Síguenos en:

